



Homeopathic Remedy

DIN-HM: 80007759

Medicinal Ingredients: 1g (43 drops) contains: Eucalyptus globulus (Eucalyptus) (leaves) 1X 20mg, Kalium bichromicum (Potassium dichromate) 2X 10mg, Eupatorium perfoliatum (aerial parts) Mother tincture 2.5mg, Gelsemium sempervirens (Gelsemium) (rhizome, roots) 1X 1mg, Acidum arsenicosum (Arsenicum album) (arsenic trioxide) 3X 1mg, Strychnos nux-vomica (Nux vomica) (seeds) 1X 1mg, Phosphorus (Phosphorus, white) 3X 1mg, Schoenocaulon officinale (Sabadilla) (seeds) 1X 1mg, Bryonia (root) 1X 1mg, Aconitum napellus (Aconitum) (whole plant) 1X 1mg, Sanguinaria canadensis (Sanguinaria) (rhizome, roots) 6X 0.5mg.

Non-Medicinal Ingredients: Purified water, alcohol.

Packaging and Contents: Original bottle of 20 ml resp. 50 ml of oral drops. Not all package sizes are available.

Class: Homeopathic remedy.

Names and Addresses:

Canadian Distributor: PASCOE CANADA, Unit 69 & 70, 40 Vogell Road, Richmond Hill, Ontario, Canada, L4B 3N6.

Manufacturer: PASCOE pharmazeutische Präparate GmbH, Schiffenberger Weg 55, D-35394 Giessen, Germany.

Indications: Homeopathic remedy to relieve symptoms of colds and flus such as runny nose, sore throat, cough, fever and muscle aches.

Dose:

Adults and children over 12 years: (chronic) 10–30 drops 1–3 times a day.

Acute dosing: every 15–60 minutes (up to 12 times a day) or until improvement of symptoms. Then resume general dosing.

Direction of Use: The drops should be taken diluted in some water.

Duration of Use: Consult a health care practitioner if symptoms persist or worsen.

Contraindications: Contraindicated in people who are hypersensitive to chromium, eucalyptus or cineol.

Cautions: Contains 43% (V/V) alcohol. If you have fever above 39°C, bloody or ulcerous emission or breathlessness consult a health care practitioner. If cutaneous reactions occur, discontinue use. In the absence of adequate experiential documentation, GRIPPS® should not be used during pregnancy and breastfeeding except on the advice of a health care practitioner.

Drug Interactions: None known.

General note: The effect of a homeopathic remedy may be compromised by harmful life-styles and the use of irritative/pleasurable substances. If you are taking other medications, discuss with your health care practitioner.

Side Effects: Skin reactions may occur in isolated instances. If you experience skin reactions, stop this remedy. The use of medicinal products that contain Sanguinaria has, in isolated instances, been associated with elevations of liver enzymes (transaminases) and bilirubin to the point of drug-induced jaundice (drug-induced (toxic) hepatitis). This is reversible upon discontinuation of the medicinal product.

General notes: Homeopathic remedies may transiently worsen existing symptoms (initial aggravation). If this occurs, stop this medicinal product and consult your health care practitioner. If you experience any side effects, please make sure to inform your health care practitioner.

Note: Do not use beyond the expiration date indicated on the container and carton.

Storage: Under normal storage conditions. Store away from children. Close the bottle tightly after use and keep it in a dark place.

Date of Information: June 2016

For information about all of our products, please visit www.pascoe.ca



PASCOE
NATURAL MEDICINE

pharmazeutische Präparate GmbH · Giessen · Germany



Remède homéopathique

DIN-HM: 80007759

Ingrédients médicinaux : 1g (43 gouttes) contient : Eucalyptus globulus (Eucalyptus) (feuilles) 1X 20 mg; Kalium bichromicum (bichromate de potassium) 2X 10 mg; Eupatorium perfoliatum (parties aériennes) teinture mère 2,5 mg; Gelsemium sempervirens (Gelsemium) (rhizome, racines) 1X 1 mg; Acidum arsenicosum (Arsenicum album) (trioxyde d'arsenic) 3X 1 mg; Strychnos nux-vomica (Nux vomica) (graines) 1X 1 mg; Phosphorus (Phosphorus, blanc) 3X 1 mg; Schoenocaulon officinale (Sabadilla) (graines) 1X 1 mg; Bryonia (racine) 1X 1 mg; Aconitum napellus (Aconitum) (plante entière) 1X 1 mg; Sanguinaria canadensis (Sanguinaria) (rhizome, racines) 6X 0,5 mg.

Ingrédients non-médicinaux : Eau distillée, alcool.

Emballage et contenu : Flacon contenant des gouttes orales de 20 ml resp. 50 ml. Tous les formats ne sont pas disponibles.

Classe : Remède homéopathique.

Noms et adresses :

Distributeur canadien : PASCOE CANADA Unit 69 & 70, 40 Vogell Road, Richmond Hill, Ontario, Canada, L4B 3N6.

Fabricant : PASCOE pharmazeutische Präparate GmbH, Schiffenberger Weg 55, D-35394 Giessen, Allemagne.

Indications : Remède homéopathique pour soulager les symptômes du rhume et de la grippe tels que rhinite, mal à la gorge, toux, fièvre et douleurs musculaires.

Posologies :

Adultes et enfants de 12 ans et plus (symptômes chroniques) 10 à 30 gouttes 1 à 3 fois par jour; (symptômes aigus) aux 15 à 60 minutes (jusqu'à 12 fois par jour) ou jusqu'à l'amélioration des symptômes. Revenir ensuite à la posologie normale.

Mode d'emploi : Les gouttes doivent être diluées dans un peu d'eau.

Durée d'utilisation : Consulter un praticien de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent.

Contre-indications : Ne prenez pas ce médicament si vous avez une hypersensibilité au chrome, à l'eucalyptus ou au cinéol.

Avertissements : Contient 43 % d'alcool. Si une réaction cutanée survient, discontinuez l'utilisation. Si la fièvre dépasse 39°C, qu'il se produit une sécrétion sanglante ou ulcéreuse ou un essoufflement, consultez un praticien de la santé. Si une réaction cutanée survient, discontinuez l'utilisation de ce médicament. À défaut d'une documentation ayant fait l'objet d'une recherche, GRIPPS® ne doit pas être utilisé pendant la grossesse et l'allaitement, sauf selon l'avis d'un praticien de la santé.

Interactions avec d'autres médicaments : Aucun interaction connue.

Remarque générale : L'effet des médicaments homéopathiques peut être négativement influencé par des facteurs généraux de perturbation liés au mode de vie ainsi que par des produits stimulants et des produits d'agrément.

Si vous prenez d'autres médicaments, veuillez consulter votre praticien de la santé.

Effets indésirables : Dans de rares cas, on a observé des réactions cutanées; si cela se produit, il convient de cesser de prendre le médicament. De même, l'administration d'un médicament contenant de la sanguinaire peut entraîner une augmentation des valeurs hépatiques (transaminases) et de la bilirubine, pouvant provoquer une jaunisse médicamenteuse (hépatite médicamenteuse toxique); ces effets indésirables disparaissent dès que le patient cesse de prendre le médicament.

Remarque générale : Lors de la prise de médicaments homéopathiques, les troubles concernés peuvent s'aggraver temporairement (exacerbation primaire). Dans ce cas, vous devez cesser de prendre le médicament et consulter votre praticien de la santé. Si des effets indésirables inconnus apparaissent, il convient de consulter votre praticien de la santé.

Remarques : Ne plus utiliser le produit après la date d'expiration indiquée sur le récipient et l'emballage.

Stockage : Conditions normales de stockage. Tenir hors de la portée et de la vue des enfants. Conserver toujours le contenant bien fermé et à l'abri de la lumière.

Date d'information : Juin 2016

Pour obtenir plus de renseignements sur tous nos produits, veuillez visiter notre site internet www.pascoe.ca